
Herr Schröder erläutert den Antrag der FDP-Fraktion.  
 
Herr Uellenberg macht deutlich, dass hierüber bereits im Bauausschuss detailliert berichtet und 
beraten wurde. Er weist in diesem Zusammenhang auch darauf hin, dass die Ersatzbeschaffung 
schon seit Jahren geschoben wird.  
 
Es folgt nun die Abstimmung.  
 


